

AïKIDO A Wolfisheim.

Des efforts récompensés



Paul Mathis aux côtés de Stéphane Inquimbert et Geoffrey Rudwill. (-)

Bel été à l'Aïkido Club de Wolfisheim où plusieurs membres ont été récompensés.

Il y a d'abord eu l'obtention du Brevet fédéral pour trois élèves de Paul Matthis, l'enseignant de l'Aïkido Club de Wolfisheim.

Puis ce sont Stéphane Inquimbert et Geoffrey Rudwill, qui se sont distingués en obtenant respectivement les ceintures noires 4e et 3e Dan, avec les félicitations du jury.

En aikido, on peut progresser du 1er au 7e Dan. A partir du 5e Dan, les titres sont accordés, par la Fédération, aux aikidokas qui ont acquis une haute

technicité et qui s'investissent dans le monde martial.

Mais du 1er au 4e Dan, il faut passer un examen devant un jury composé de professeurs hauts gradés de la Fédération. Ces Dans sont donc le résultat d'un grand investissement en pratique et en temps pour les candidats comme pour leur professeur.

C'est ainsi que depuis plus d'un an, Stéphane Inquimbert et Geoffrey Rudwill n'ont quasiment manqué aucun cours, ne se laissant décourager ni par quelques douleurs articulaires, ni par les exigences de leur professeur. Et le résultat a été au rendez-vous...